
Rapport moral AG du vendredi 11 avril 2025 à 19h 

Salle de l'ESCALE - Dole 

Le quorum n'étant pas atteint, je vous demande l'autorisation de poursuivre cette Assemblée 
Générale. 

Pour cette 1ère AG en tant que présidente, je tiens à remercier vivement la mairie qui nous 
attribue un bon nombre de créneaux horaires et de salles et qui nous soutient. Merci 
également à Mme Sylvette Marchand, adjointe au maire chargée des sports, Mme Emilie Genot,  
vice-présidente du CODEP, M. Marilly, vice-président de l’AMSDRD, à l’ESCALE pour le prêt de la 
salle. 

Un grand merci à tous les membres du bureau, bénévoles, qui permettent que notre 
association perdure pour vous offrir un large choix de séances différentes, de qualité, 
dispensés par des animateurs formés et qualifiés que nous remercions. Et enfin, merci à vous 
les adhérents présents pour cette assemblée générale. 

1) Saison 2023/2024 

Ce fut une année de transition avec une légère baisse d'effectifs (environ 350 adhérents) et 
l'embauche de nouveaux animateurs, Alexandre, Carole et Solène. 

C'était également la dernière AG de Claire en tant que présidente et le début de mon nouveau 
mandat. 

J'ai donc fait une formation dirigeant (accompagnée sur un jour par Annick et sur 2 jours par 
Ioana). Cette formation était mise en place par la fédération EPGV 

2) Saison 2024/2025 

Nous avons accueilli Annick Nouhant dans le bureau. L’an passé, un membre du bureau n’était 
pas sûr de continuer et c’est pourquoi nous avons fait un appel à candidature (je remercie la 
personne qui l'an passé s'était proposée pour entrer au bureau) Annick était la personne toute 
trouvée puisqu'elle a été animatrice sportive au sein de l'EPGV et en connaît donc bien le 
fonctionnement. 

- A l'heure actuelle, nous sommes 377 adhérents et 6 animateurs. 

- Gym'Dole a participé comme tous les ans à la fête des associations (merci à l'OMS avec qui 
nous avons d'excellents rapports) Beaucoup de personnes sont venues à notre stand et 
rapidement certains cours ont été complets. Le sérieux de notre association ainsi que les prix 



attractifs sont appréciés. 

- Gym'Dole a également apporté sa contribution à la manifestation d'octobre rose, comme 
tous les ans, en distribuant les tee-shirts. 

- Nous encourageons nos animateurs sportifs à se former et cette année, Solène s'est formée 
au Pilates niveau 1, c'est-à-dire Pilates fondamental. Nous avons également payé une 
formation de danse à Julien (formation qui ne fait pas partie du programme de formation de la 
fédération). 

- Comme vous le verrez avec Ioana, nos finances sont saines. 

Pour info, pour un cours par semaine et 90 euros de cotisation, nous versons 28 euros à la 
fédération, assurance incluse. 

- Nous avons laissé tomber ASSOCONNECT cette année qui devenait payante et pour une 
grosse association comme la nôtre, cela nous coûtait environ 1840 euros/an. Ce logiciel nous 
permettait d'envoyer des mails en nombre et de faire la comptabilité. 

Cette année donc, les mails ont été envoyés par Gmail, qui ne permet pas l'envoi en grand 
nombre. Nous vous demandons de nous excuser pour les quelques bugs. La comptabilité est 
faite sur Yapla, logiciel du Crédit Agricole. 

- Les portes ouvertes auront lieu durant tout le mois de juin. 

- Les inscriptions se feront fin août (comme d'habitude) et nous vous informerons des dates 
exactes. 

- Nous serons présentes à la fête des associations (6 septembre 2025 ?) et à Octobre Rose (le 
20 septembre 2025).  

- La nouvelle saison se préparera dès la fin de l'AG avec peut-être des changements. 


